



委員 佐藤辰己



委員 衛藤正宏



委員 宇薄克哲



委員長 渡辺一文



委員 安藤豊作



委員 深田征三



副委員長 梶掛義範

総務 常任委員会

総務部、企画部、消防本部、会計課、監査委員および選挙管理委員会の所管に属する事項ならびに他の委員会の所管に属しない事項などの調査をします。



厚生文教 常任委員会



生活環境部、保健福祉部、豊後大野市民病院および教育委員会の所管に属する事項などの調査をします。



委員 衛藤竜哉



委員 恵藤千代子



委員 伊藤憲義



委員長 高山豊吉



委員 神志那文寛



委員 小野順一



委員 宮成とし寿



副委員長 和田哲治

産業建設 常任委員会

産業経済部、建設部および農業委員会の所管に属する事項などの調査をします。



委員 小野泰秀



委員 宮成昭義



委員 生野照雄



委員長 長野健児



委員 赤嶺謙二



委員 首藤正光



副委員長 佐藤徳宣





おの 勝利
議長

このたび、議員各位の温かいご推挙により、議長の要職に就任させていただき、もとより浅学非才な私ではあります、その責任の重大さを痛感いたして、いる次第でございます。

まずは、3月11日、東日本大震災でかつて経験したことない未曾有の被害にあわれた皆さんに、心からお悔やみとお見舞いを申し上げ、一日も早い復興をご祈念申し上げます。

さて、議会運営につきましては、二元代表制の意義を再認識し、執行部とは一定の距離を保つつことは是非の立場から、チエック機能の強化はもちろん提案型議会を目指し、議員自らが切磋琢磨し、活力ある運営に誠心誠意努めてまいります。

正・副議長就任ごあいさつ

平成23年第2回臨時会が5月11日

に開催されました。

生野照雄議長、首藤

正光副議長の辞職に伴う選挙と、任期満了による常任委員や議会運

市民皆さまのご理解とご協力、ご支援をお願い申し上げ、議長就任のごあいさつといたします。議会を目標とした二元代表制の意義を再認識し、執行部との距離を保つことは是非の立場から、チエック機能の強化はもちろん提案型議会を目指し、議員自らが切磋琢磨し、活力ある運営に誠心誠意努めてまいります。

さて、議会運営につきましては、二元代表制の意義を再認識し、執行部とは一定の距離を保つつことは是非の立場から、チエック機能の強化はもちろん提案型議会を目指し、議員自らが切磋琢磨し、活力ある運営に誠心誠意努めてまいります。

このたび、副議長に就任いたしましたことは、誠に光栄であり、責任の重さに身の引き締まる思いであるとともに、議長を支えながら市政の推進と円滑な議会運営に、全力で取り組んでまいります。

今、全国の自治体では、厳しい経済状況などから税収等の伸び悩みが続き、将来の財政見通しは厳しいものになり、本市も行財政改革の真っ只中であり、322の公共施設の見直しを検討しており、平成32年度まで40億円程度の交付税が削減されるといわれ、財政基盤の確立と施策の集中と選択が要求されます。



いとう のりよし
副議長 伊藤 憲義